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REQUEREMOS ao Excelentíssimo Sr.
Prefeito Paulo Serra, informações sobre o
andamento do Processo 33.476/2019,
que trata da Reclassificação dos Agentes
Ambientais.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Paulo Serra, informações sobre o
andamento do Processo 33.476/2019, que trata da Reclassificação dos Agentes Ambientais.
 
JUSTIFICAMOS que veiculou recentemente na imprensa da região, que o Prefeito
anunciará até o final de Abril/2022, uma lista com 42 categorias a serem reclassificadas,
sendo assim:
 
1) Haverá anúncio de categorias a serem reclassificadas como veiculado na imprensa?
 
2) Os Agentes Ambientais que hoje sofrem com a falta de isonomia e tem seus salários
defasados frente a Profissionais com funções correlatas tanto do próprio munícipio, como de
outros munícipios da região serão comtemplados?
 
3) Quais as categorias comtempladas caso realmente haja esse anúncio?
 
Reiteramos que somos a favor da reclassificação de todas as categorias e da valorização do
Servidor Público, e nesse requerimento específico nos referimos aos Agentes Ambientais,
porque temos ciência da luta da categoria, inclusive embasada em estudo de
impacto financeiro, dados técnicos e estatísticos que estão de forma clara e precisa
demonstrados no Processo 33.476/2019.
 
 
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 31 de março de 2022.

 
 
 

Ver. Dra. Ana Veterinária 
VEREADORA
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